

An den
Vorsitzenden des
Ausschuss für Umwelt, Klima und Mobilität
Herrn Dr. Thomas Griese
- im Hause -

Aachen, 15.11.2023

**„Unterstützung der „Blütenparadies“- Initiative in der Euregio“
hier: Antrag für die Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Klima und Mobilität am
07.02.2024 und des Städteregionsausschusses am 07.03.2024**

Sehr geehrter Dr. Herr Griese,

hiermit bitten wir höflich, den Punkt **„Unterstützung der „Blütenparadies“- Initiative in der Euregio“** in der Tagesordnung des Ausschusses für Umwelt, Klima und Mobilität am 07.02.2024 und des Städteregionsausschusses am 07.03.2024 zu berücksichtigen. Ferner bitten wir zu diesem Punkt folgenden Beschlussvorschlag zur Abstimmung zu stellen:

„Der Städteregionsausschuss beschließt das Projekt „Blütenparadies“- Initiative in der Euregio mit „5.000,- €“ in ihrem Vorhaben, neue Lebensräume für die wichtigen blütenbesuchenden Insekten in der StädteRegion Aachen zu schaffen und den Artenverlust aufzuhalten, zu unterstützen.“

Begründung:

Der Verein Blütenparadies im Förderverein für Arbeit, Umwelt und Kultur in der Region Aachen e.V. (FAUK) mit Sitz in Herzogenrath lässt ein Insektenparadies aus Blühstreifen in der Region Aachen wachsen.

Auf dem Gebiet der Stadt Aachen sind etwa 100 landwirtschaftliche Betriebe auf einer Gesamtfläche von circa 2000 Hektar Ackerland aktiv. Die Anlage blütenreicher Blühstreifen ist nachweislich ein sinnvolles und effektives Instrument zur Förderung der Insektenvielfalt in Agrarlandschaften.

Das Konzept ist simpel: Die bereits teilnehmenden Landwirte stellen eine landwirtschaftliche Fläche zur Verfügung, erhalten das Saatgut mit insektenfreundlichen Pflanzen und bekommen für den Ertragsausfall eine Kompensation.

Hierfür werden wir „5.000,- €“ in unserem Haushaltsänderungsantrag einstellen.

Die CDU- und GRÜNE-Fraktion ermächtigt die Verwaltung, einen vom zuvor formulierten Beschlussvorschlag abweichenden Beschlussvorschlag in die Sitzungsvorlage aufzunehmen, sofern dieser abweichende Beschlussvorschlag entsprechend begründet wird.

Mit freundlichem Grüßen



Jochen Emonds
Fraktionsvorsitzender



Werner Krickel & Gisela Nacken
Fraktionsvorsitzende